

Erinnerung - Sommerfest des bayerischen Sports am kommenden Samstag

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde des Motorsports.

am Samstag, den 15. Juni 2024 findet in der Sportschule Oberhaching das Sommerfest des bayerischen Sports statt.

Der **bayerische Motorsport** wird sich hier in Form des Bayerischen Motorsport-Verbandes e.V. (BMV) in Zusammenarbeit mit dem ADAC Südbayern e.V. als **51. Sportart** in der Sportschule präsentieren.

Hierzu möchten wir Sie recht herzlich einladen.

Es wird ein großes Schnupperangebot mit elektrischen Fahrzeugen geben. Kinder zwischen 6 und 14 Jahren kommen hierbei voll auf den Motorsportgeschmack. Im Portfolio haben wir folgenden Disziplinen: eTrial, eMotocross, eCrossBuggy, eKartslalom und für die ganz Kleinen die ADAC Rennmäuse.

Die Fahrzeuge können je nach Leistungsniveau eingestellt werden. Außerdem verfügt jedes Fahrzeug über eine Fernabschaltung, die von erfahrenen und geschulten Trainern jederzeit betätigt werden können. So steht neben dem maximalen Fahrspaß die Sicherheit der Kinder im Vordergrund.

Es ist keine Voranmeldung notwendig. Einfach vorbeikommen und mitmachen!

Zusätzlich wird der **Escalador**, ein Offroad-Rollstuhl mit Renncharakter, seinen ersten **Gleichmäßigkeitswettbewerb** abhalten.Dabei treten je Zweier-Teams gegeneinander an, um am Ende einen Sieger zu bestimmen.

Abgerundet wird das Ganze mit einem Infostand zu unserem elektrischen Motorsportangebot.

Alle Sportangebote vor Ort finden Sie hier:

Sportangebotsübersicht

Für Verpflegung ist seitens der Sportschule Oberhaching bestens gesorgt.

Hinweis zur Anreise: An der Sportschule stehen keine Parkplätze zur Verfügung. Wir empfehlen daher mit der S-Bahn anzureisen (Die Haltestelle Furth befindet sich direkt am Gelände der Sportschule) oder einen der Park-and-Ride Parkplätze zu nutzen.

Nähere Informationen finden Sie hier:

Anreise

Lageplan

Bei Fragen können Sie sich gerne an Pascal Zeller (+49 89 51 95 120 l pascal.zeller@sby.adac.de) wenden.

Leiten Sie diese Einladung gerne an alle Interessierten weiter!

Wir freuen uns, Sie beim Sommerfest des bayerischen Sports begrüßen zu dürfen!

Fritz Schadeck

Vorstand für Jugend und Sport ADAC Südbayern e.V. Präsident Bayerischer Motorsport-Verband e.V.